
Pièces 4 Pièces

Superficie 161 m²

Référence 84221259

Prix 695 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Exclusivite  -  pour  les  amoureux  de  la  nature  et  du  calme,  cette  maison  est  faite

pour vous ! Edifiée sur un terrain d'environ 3.000m2, cette maison d'une surface de

161m2 avec piscine, dispose de 4 pièces. La maison, discrètement mitoyenne, se

compose, au rez de chaussée, d'un salon / salle à manger avec cuisine ouverte et

cellier,  de  2  chambres  avec  salles  d'eau  et  accès  indépendants,  dont  une

aménagée  en  studio,  d'une  belle  véranda  pouvant  faire  office  d'atelier  et  d'un

garage.  A l'étage se trouve une grande chambre parentale  avec dressing et  salle

de bain. La maison est équipée de la ...

Exclusivity - for lovers of nature and peace and quiet, this is the house for you! Built

on  a  plot  of  approximately  3,000m2,  this  161m2  house  with  swimming  pool  is

discreetly adjoined by the garage and has 4 rooms. On the ground floor, the house

comprises a living/dining room with open-plan kitchen and pantry, 2 bedrooms with

shower  rooms and independent  access,  one of  which has been converted into  a

studio, a beautiful veranda that can be used as a workshop, and a garage. Upstairs

is  a  large  master  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom.  The  house  is

equipped with reversible air ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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